
 

 

□ 題 字  小泉 宣昭   □ 会 長  小泉 宣昭 
□ 例 会  毎週水曜    □ 副会長  松野 秀計 
□ 会 場  岐阜都ホテル  □ 幹 事  辻   博 
              会報委員長 岡田一二三 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

前回の記録 

第 1744 回 例会 11 月 28 日（水） 
卓話（３） 
岐阜市長 柴橋 正直 様 
１００万＄ 
 
担当：会長 

 

本日の予定 

第 1745 回 例会 12 月 5 日（水）

慶祝行事 
卓話（４） 
定例理事会 
担当：岡田 忍 会員 

近藤祐司 会員 
 

次回の予定 

第 1746 回 例会 12 月 12 日（水）

年次総会 
（次期役員理事選出） 
１００万＄ 
 
担当：会長・幹事 
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会長挨拶【小泉 宣昭 会長】 
                      
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

本日のお客様、岐阜市長 柴橋正直市長にお越

しいただきまして、ありがとうございます。ま

た、岐阜市長の１日同行を５日間行なうそうで、

岐阜大学の高木先生もお越しいただいておりま

す。本日、柴橋市長には１３時過ぎから卓話、

岐阜市についてお話を頂きます。よろしくお願

いします。 

会長挨拶 続き 
                      
 
本日の午前中に、新会員の三木 淳さんのイン

フォメーションを行ないました。皆様のお蔭で

今期５人目の入会となりました。ありがとうご

ざいます。 
１１月２３日、第２８回岐阜北ロータリーカ

ップ４年生大会が鷺山小学校でありました。第

一ブロックでは三輪南小学校が見事優勝しまし

た。前回の大会合わせて６年生、５年生、４年

生と三輪南が優勝して、全学年制覇しました。

第二ブロックは、黒野小学校でした。 
また、前回もお話をしましたが、岐阜北ロー

タリーカップで入賞された子どもたちへ優勝

旗、賞状、メダルを一人ずつ渡すときの子ども

たちの満面の笑顔は、一生の思い出になり、子

どもたちへの健全な育成において、大切な意義

あるバレーボール大会です。２８回と歴史ある

岐阜北ＲＣカップバレーボール大会を継続して

いきたいと思いました。 
そして、翌日２４日にバレーボール大会の関

係者、指導員との慰労会を行ないました。その

中で、早川大会会長より３０周年記念行事につ

いて提案がありました。２年後のオリンピック

の年になりますので検討させていただきます。

今後、検討していただければ有難いと思います。

そして、米山記念奨学事業で、米山奨学委員

長の長野さんの代わりで、次期世話クラブ説明



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

山田より子 新会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（卓話は、別紙HP へ掲載します） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出席報告                  
                      

会員数：34 名 
出席数：26／34 名 
出席率：76.47％ 
欠席者：8 名（出席免除 5 名 89.66％） 
来訪者：岐阜市長 柴田正直様 
    岐阜大学 高木朗義様 

委員会・同好会報告 
                      

・松野 秀計 副会計 
特別寄付金振込みをお願いいたします 

・会員増強委員会 前田 吉彦 委員長 
情報カードのご協力をお願いいたします。 

新入会員入会式 
                      
 

 

ニコニコＢＯＸ（敬称略） 
                        
小泉 宣昭：柴橋市長、本日卓話、よろしくお

願いします 
山口 八郎：本日は柴橋市長をお迎えして。良

い市にしてください 
前田 吉彦：柴橋岐阜市長ようこそ 
松野 秀計：本日、無事、三木新入会員のイン

フォメーションが終わりました。

岡田一二三：山田さんようこそ。岐阜北ＲＣへ 
谷藤  哲：市長よろしくお願いします 
山田より子：今日から入会よろしくお願いいた

します。 

次回例会のご案内 
                      

第１７４６回 例会 １２月１２日〈水） 

年次総会（次年度役員理事選出） 

１００万＄ 

担当：会長・幹事 

会報・広報 １１月担当 井戸憲一郎

例会行事 卓話 
                      

幹事報告事項 
                      

・辻  博 幹事 
 地区大会のバッグを貰っていない方は持って

帰ってください。 

会長挨拶 続き 
                      
 
会に参加してきました。岐阜北ＲＣは、３年半

ぶりに来年の４月に奨学生を受け入れることに

なっています。多分、岐阜大学の留学生で、ま

だこれから最終選考が始まるので、中国、イン

ドネシア、ベトナム、エジプトの留学生で、誰

に決まるかは分かりません。 
留学生のカウンセラーも皆さんで決めていき

たいと思います。よろしくお願いいたします。 

・岐阜市長 柴橋 正直 様 


